

Tiempo de cambios y de mariachis

José Hervás



Por lo visto los últimos días en el PSOE y en el PP, estamos en tiempo de mudanzas.

El Partido Socialista, como bien analiza mi compañero de páginas, Miguel Nieto, ha iniciado una reforma que no se quedará ahí. A los cambios iniciados en el Gobierno de José Bono en el segundo nivel de la administración regional, se añaden los cambios previstos en el PSOE de Toledo y Cuenca. Estos podrían ser insignificantes en comparación con lo que puede ocurrir tras el congreso nacional del PSOE de mediados del mes de junio.

Pero hoy en día resulta más imprevisible la solución final que se de a la crisis actual del Partido Popular. Primero, porque no han sabido reaccionar ante los últimos acontecimientos, consecuencia de la firma del convenio entre Isabel Tocino y Eduardo Zaplana.

Personas próximas a La Moncloa dan por seguro el cese de la Ministra de Medio Ambiente en la primera crisis que tenga que resolver el Presidente del Gobierno, José María Aznar.

¿Qué sentido tiene haber apostado de forma tan unánime por la Diputada de Toledo, y en contra de una solución pactada entre las comunidades afectadas, cuando previsiblemente deje el ministerio próximamente?

Isabel Tocino, además, ha mostrado un desinterés manifiesto por los asuntos de Albacete, Cuenca y Castilla La Mancha en general. Ha negado su presencia en un programa radiofónico para debatir con el Presidente de

Castilla La Mancha sobre estas cuestiones, según me comentaba la directora del programa radiofónico, alegando que para ella el tema del agua no es prioritario.

El problema que se ha generado como consecuencia de las aguas ha cambiado el sentido de las alianzas entre Conde y alguno de sus aliados provinciales. El Presidente de la Diputación ya no es un enemigo tan acérrimo para el Alcalde de Toledo, una vez que ha sabido oír las indicaciones de la dirección regional del Partido. El Alcalde de Albacete ha perdido apoyos entre los líderes del PP por su actitud de defensa de las aguas para nuestra capital y provincia.

Y mientras tanto, los cristianos que fueron capaces de derribar el imperio romano, liderados momentáneamente por el Delegado del Gobierno, Carlos Moro, no quieren perder oportunidad de ganar presencia y de estar en todos los medios, concededor de la importancia de ser reconocido por los futuros electores.

Lo peor de todo es la constatación de lo poco que significamos en Madrid y para Madrid. El millón y medio largo de castellano manchegos da un número reducido de escaños frente al conjunto de votos de las otras regiones limítrofes.

Esperamos seguir aquí para contarlo a pesar de los esfuerzos que algún mariachi está haciendo para que la verdad no salga a la luz.

Humor

Angelito, 97

**Los famosos
opinan sobre
la plataforma
digital**



Pues claro que soy partidario de la tele «di Gil y tal»